

Pemprov DKI Gandeng 100 UMKM Pilihan untuk Ramaikan Formula E

JAKARTA (IM) - Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah (PPKUKM) DKI Jakarta akan menggandeng 100 pelaku usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) untuk menjual produknya saat pelaksanaan balap mobil listrik, Formula E, Sabtu (4/6) mendatang.

"Kami undang 160 UMKM terbaik untuk ikut kurasi dan akan disaring lagi menjadi 100 UMKM terbaik untuk bisa menjual produknya," kata Kepala Dinas PPKUKM DKI Jakarta, Elisabeth Ratu Rante Allo di Jakarta, kemarin.

Sebanyak 10 orang kurator bersertifikat juga telah disiapkan untuk menyeleksi produk-produk terbaik dari UMKM tersebut.

Ratu menambahkan 160 UMKM tersebut berasal dari Jakpreneur binaan Pemprov DKI Jakarta.

UMKM yang nantinya lolos kurasi akan menggunakan QRIS sebagai metode pembayarannya dengan nama QRIS Jakpreneur sehingga transaksinya lebih mudah.

QRIS Jakpreneur, kata dia, juga bisa menghitung omzet penjualan produk dari

setiap UMKM pada ajang Formula E.

"Dengan adanya QRIS Jakpreneur, kami dapat memonitor perkembangan UMKM binaan, baik saat pelaksanaan maupun jangka panjang. Sehingga, dapat membuat kebijakan yang tepat sasaran sesuai dengan kebutuhan UMKM," tambahnya.

Sementara itu, salah satu pelaku UMKM, Rika, mengaku antusias ikut dalam kurasi karena tujuannya untuk memperluas pangsa pasar. Ia berharap produk kripik paru dan kulit ikan dapat terpilih untuk berjualan di ajang Jakarta E-Pris 2022 di Ancol. "Senang bisa masuk kurasi. Harapan saya semoga bisa terpilih ikut jualan di Formula E," ucapnya.

Dinas PPKUKM DKI mencatat sebanyak 100 UMKM berbagai produk akan mendapat tempat berjualan dengan fasilitas lengkap untuk melayani penonton Formula E tanpa dipungut biaya.

Saat ini, lebih dari 300 ribu UMKM Jakpreneur sudah mulai menggunakan digitalisasi dalam mengembangkan usahanya. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANT



SENSUS PENDUDUK LANJUTAN 2020

Petugas dari Badan Pusat Statistik (BPS) mencatat data kependudukan warga saat pelaksanaan Sensus Penduduk Lanjutan 2020 di Kebayoran Lama, Jakarta, Senin (23/5). Badan Pusat Statistik (BPS) melanjutkan Sensus Penduduk (SP) 2020 pada tahun ini, Kegiatan pendataan akan berlangsung pada tanggal 15 Mei hingga 30 Juni 2022, dengan menasar sekitar 4,3 juta sampel rumah tangga atau keluarga di kabupaten atau kota atau 268.431 blok sensus.

Sampah di TPA Cipayung Overkapasitas, Hampir 2 Kali Lipat Daya Tampung

Saat ini sampah yang ditampung di TPA Cipayung mengalami penambahan hingga 100 ton setiap hari. Pembuangan sampah ke TPA Cipayung, beberapa hari terakhir terhambat lantaran gunung sampah mengalami longsor hingga menutupi akses jalan truk pengangkut.

DEPOK (IM) - Volume sampah di Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Cipayung, Depok, telah melebihi kapasitas daya tampung.

Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) TPA Cipayung, Ardan Kurniawan mengatakan, idealnya daya tampung TPA yakni 1,3 juta kubik. Namun saat ini volume sampah sudah mencapai 2,5 juta kubik.

"Ketinggian rata-rata 23

meter," kata Ardan, kepada wartawan, Senin (23/5).

Ardan menuturkan, volume sampah di TPA Cipayung sudah melampaui ambang batas yang ditentukan.

Menurut dia, persoalan ini dapat ditangani dengan pengalihan pembuangan sampah ke Tempat Pembuangan dan Pemrosesan Akhir Sampah (TPPAS) Lut-Nambo, Kabupaten Bogor.

Namun, hingga kini TP-

PAS tersebut belum beroperasi. Oleh karena itu pihak UPTD TPA Cipayung melakukan langkah penataan.

"Mungkin untuk upayanya, karena Nambo belum bisa beroperasi, maka kita harus bisa mengoptimalkan pelayanan sampah di TPA Cipayung yaitu dengan melakukan penataan," kata Ardan.

Ardan menambahkan, saat ini sampah yang ditampung di TPA Cipayung mengalami penambahan hingga 100 ton setiap hari.

"Sampah Kota Depok yang masuk TPA Cipayung itu sudah sekitar 1.100 ton perhari, sebelumnya 1.000 ton," imbuhnya.

Adapun pembuangan sampah ke TPA Cipayung, Kota Depok, beberapa hari terakhir terhambat lantaran gunung sampah mengalami longsor hingga menutupi akses jalan truk pengangkut.

Ardan menuturkan, longsor tersebut disebabkan volume sampah sudah melebihi daya tampung ditambah intensitas hujan cukup tinggi.

"Seperti diketahui, kapasitas sampah di TPA Cipayung sudah overload (berlebih). Dua minggu terakhir ini intensitas hujan tinggi dan menyebabkan sampah yang berada di atas mengalami penurunan (longsor) serta menutupi akses masuk ke TPA," kata Ardan dilansir dari laman resmi Pemerintah Kota Depok, Sabtu (21/4).

Ardan menuturkan, proses pengerukan longsor sampah yang menutup jalan membutuhkan waktu yang tidak sebentar. "Semakin basah sampah, maka akan semakin bergeser. Sampah yang basah, rawan bergerak. Terhitung

sejak tanggal 21, truk yang masuk ke TPA ada sebanyak 145 kendaraan, 15 truk lainnya tidak bisa buang ke TPA karena masuk waktu maghrib. Ini sudah overtime," tuturnya.

Sebelumnya, Wali Kota Depok, Mohammad Idris mengatakan, pembuangan sampah ke TPA Lut-Nambo belum dapat terealisasi. Namun, pihaknya melalui Wakil Wali Kota Depok, Imam Budi Hartono, bakal menagih janji tersebut ke Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jawa Barat.

"Kita tagih itu (ke Pemprov Jabar). Nanti saya minta dalam waktu dekat pak Wakil ke sana (Pemprov Jabar) temuin pak Sekdanya," ujar Idris kepada wartawan, Selasa (15/3) lalu. ● yan

Indisipliner, Pemkot Bekasi Berhentikan 24 TKK di Lingkungannya

FOTO:HUMAS PEMKOT BEKASI



Gedung 10 lantai Pemerintah Kota Bekasi.

KOTA BEKASI (IM) -Pemerintah Kota Bekasi, Jawa Barat akan memberhentikan sebanyak 24 tenaga kontrak kerja (TKK) dari 14 Organisasi Perangkat Daerah terhitung hingga Mei 2022. Paling banyak diberhentikan karena indisipliner, tidak masuk kerja dan karena mengundurkan diri.

Sebelum diberhentikan, sebut rilis Humas Pemkot Bekasi, Minggu (22/5) malam, Pemkot Bekasi melalui BKPSDM Kota Bekasi melakukan tahapan-tahapan berdasarkan Peraturan Wali Kota Bekasi Nomor 72 tahun 2018 tentang Perubahan Peraturan Wali Kota Bekasi Nomor 42 tahun 2017 tentang Tata Cara

Pembinaan Tenaga Kontrak Kerja di lingkungan Pemerintah Kota Bekasi.

Informasi yang diterima, sebut rilis itu lagi, Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kota Bekasi telah meminta pejabat kepegawaian pada OPD tersebut untuk mengambil SK Pemberhentian TKK.

"14 OPD yang terdapat menerima SK pemberhentian TKK yakni Distar, Dinkes, DBMSDA, Disdik, Disarsipusda, Disdagperin, BPKAD, Diskominfo, DLH, Damkar, DPMP/SP, Disperkimtan, Kecamatan Bekasi Selatan dan Kecamatan Rawalumbu," tulis rilis itu. ● mdl

Revitalisasi Permukiman Korban Pasar Gembrong Rampung September 2022

JAKARTA (IM) - Revitalisasi permukiman korban kebakaran Pasar Gembrong, RW 001 Cipinang Besar Utara, Jatinegara, Jakarta Timur, ditargetkan rampung pada September 2022.

Asisten Administrasi dan Kesejahteraan Rakyat Kota Jakarta Timur, Achmad Salahuddin mengatakan, revitalisasi akan dimulai pada awal Juni 2022.

"Target September (2022) sudah kelar, kami berharap. Berarti Juni mulai (revitalisasi)," ujar Salahuddin di Rumah Susun (Rusun) Cipinang Besar Utara, Senin (23/5).

Saat ini, lanjut Salahuddin, Pemerintah Kota Jakarta Timur tengah mengukuhkan sekaligus menyiapkan desain revitalisasi.

"Kami kasih waktu dua hari untuk menyelesaikan pekerjaan pengukuran, nanti dilanjutkan dengan desain," kata Salahuddin.

Permukiman warga ko-

rbang kebakaran Pasar Gembrong akan direvitalisasi dengan konsep kampung warna-warni.

"Rencananya begitu (kampung warna-warni). Konsepnya akan warna-warni seperti konsep yang di Kwitang, Jakarta Pusat, (seperti) kebakaran di Kwitang," ujar Plt Camat Jatinegara, Rudy Syahrul, Rabu (11/5).

Konsep kampung warna-warni itu, lanjut Rudy, masih akan dimatangkan kembali. Sebab, masih ada tahapan-tahapan yang perlu dibahas.

"Nanti kalau sudah dicanangkan oleh Pak Wali Kota (Jakarta Timur) atau Pak Gubernur (DKI Jakarta) baru bisa disampaikan," kata Rudy.

Kebakaran Pasar Gembrong terjadi pada Minggu (24/4) malam hingga Senin (25/4) dini hari. Setidaknya ada 400 bangunan yang hangus terbakar dalam kejadian tersebut. Luas area yang terbakar mencapai 1.200 meter persegi. ● yan

Acara Dinner Bareng Miyabi Batal Digelar

JAKARTA (IM) - Acara makan malam atau galadinner bareng mantan bintang film porno asal Jepang, Maria Ozawa alias Miyabi, pada 5 Juni mendatang di Jakarta batal digelar.

"Ya, batal," kata Kepala Seksi Pengawasan dan Pengendalian Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Disparekrif) DKI Jakarta, Ifan saat dikonfirmasi, Senin (23/5).

Ifan mengatakan pihak penyelenggara tidak memberitahu secara resmi soal pembatalan acara tersebut. Meskipun demikian, menurut dia, hal itu tidak masalah lantaran pihak penyelenggara belum menyampaikan izin tersebut ke DKI.

"Tidak ada, toh belum ada surat masuk juga perihal ini,"

katanya.

Manager Executive Repezen Nada Entertainment, Michael Prawira selaku panitia juga mengonfirmasi batalnya acara tersebut.

Michael menjelaskan batalnya acara ini lantaran banyaknya respons negatif dari masyarakat. Hal ini membuat pihak hotel yang jadi tempat pertemuan itu tidak menyanggupi.

"Pertimbangannya adalah pertama pihak hotel memang tidak menyanggupi karena banyak respons kurang baik dari beberapa kalangan. Dan setelah kita pertimbangkan juga, memang kurang baik untuk saat ini," kata Michael.

Menurut Michael, pihaknya akan mengembalikan uang atau refund kepada mereka yang telah membeli tiket

tersebut.

"Di-refund semuanya. Karena ini memang tidak bisa untuk kita lakukan saat ini. Kita tidak bisa menjanjikan (acara makan malam) dengan Miyabi," tuturnya.

Sebagai informasi, sempat beredar sebaran di media sosial bahwa Maria Ozawa berencana datang ke Jakarta pada 5 Juni 2022 mendatang.

Perempuan asal Jepang itu dijadwalkan menggelar gala dinner secara eksklusif di Jakarta. Satu orang yang akan mengikuti gala dinner itu harus bayar lebih dari Rp15 juta.

Dalam keterangan flyer yang dikeluarkan Repezen Entertainment Present, acara itu bertajuk "Gala Dinner with Miyabi" hanya untuk 50 orang. ● yan

Kembali Dilantik Menjadi Pj. Bupati, Dani Ramdan akan Fokus Pada 4 Prioritas

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI

CIKARANG PUSAT (IM) - Dr. H. Dani Ramdan, M.T., selaku Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi Jawa Barat kembali dilantik menjadi Penjabat (Pj) Bupati Bekasi. Pelantikan dilaksanakan secara khidmat di Gedung Swatantra Wibawa Mukti, Komplek Perkantoran Pemkab Bekasi, Cikarang Pusat, Senin (23/5).

Pengangkatan tersebut tertuang dalam Keputusan Menteri Dalam Negeri Nomor 131.32-1178 Tahun 2022 tentang Pengangkatan Penjabat Bupati Bekasi Provinsi Jawa Barat pada tanggal 12 Mei 2022, yang berlaku sejak tanggal pelantikan sampai 1 (satu) tahun kedepan.

Pada konferensi pers, Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan, menyampaikan rasa terima kasih kepada pihak-pihak yang memberikan kepercayaan pada dirinya untuk menjabat kembali sebagai Penjabat Bupati.

Diketahui bahwa Dani Ramdan sempat menjabat sebagai Pj. Bupati Bekasi pada 22 Juli 2021 hingga 27 Oktober 2021. Saat ini, dukungan dari berbagai pihak menjadi



Pelantikan Penjabat (Pj) Bupati Bekasi, Dani Ramdan (tengah bawah) di Gedung Swatantra Wibawa Mukti, Komplek Perkantoran Pemkab Bekasi, Cikarang Pusat, Senin (23/5).

pendorong semangat bagi Dani Ramdan yang siap untuk kembali melaksanakan tugas dan berkomitmen dalam membangun amanah sebagai Penjabat Bupati Bekasi.

"Di satu sisi, tentu saya bangga dengan kepercayaan

berkhidmat dengan sepenuh hati, dengan setulus-tulusnya dan dengan sekuat tenaga yang saya miliki bersama dengan pimpinan daerah dan tokoh-tokoh masyarakat dan segenap elemen masyarakat," jelasnya.

Dani juga menyampaikan bahwa akan ada empat fokus utama pada program kerja selama ia menjabat, yakni infrastruktur, sumber daya manusia, pendanaan, serta pemulihan ekonomi dan reformasi birokrasi.

"Ada empat fokus utama, yang pertama infrastruktur terkait jalan, Penerangan Jalan Umum (PJU), pemukiman terkait air bersih, air kotor, sampah, dan rumah tidak layak huni, serta fasos dan fasum. Yang kedua adalah sumber daya manusia, terkait tenaga kerja dan anggaran angka pengangguran. Fokus ketiga terkait pendanaan, APBD akan kita cermati dan diefektifkan, APBN juga kita upayakan, serta dari CSR akan dimaksimalkan. Yang terakhir adalah pemulihan ekonomi dan reformasi birokrasi," katanya.

Sementara itu, Wakil Gubernur Jawa Barat, Uu Ruzhanul Ulum, menyampaikan

terima kasih kepada Plt. Bupati Bekasi Akhmad Marjuki yang telah melaksanakan tugasnya dengan baik, dan bergeser kepada Pj. Bupati Dani mampu bekerja sesuai dengan yang diharapkan.

Wakil Gubernur juga berpesan kepada Pj. Bupati Bekasi untuk senantiasa melaksanakan tugas pokok dan fungsi dari kepala daerah dengan tetap memperhatikan keselarasan tiga hal, yakni pemerintahan, masyarakat, dan pembangunan. "Tiga hal yang harus dilaksanakan kepala daerah tersebut jangan pingang. Jangan hanya pembangunan, pemerintahan diabaikan. Pemerintahan difokuskan, namun masyarakat diabaikan. Tapi harus seiring tanggung jawab kepala daerah tersebut harus dilaksanakan," ujarnya.

Kegiatan pelantikan turut dihadiri oleh Sekretaris Daerah serta Pejabat Struktural di Lingkungan Pemerintah Provinsi Jawa Barat dan Pemerintah Kabupaten Bekasi, pimpinan DPRD Kabupaten Bekasi, Forkopimda Kabupaten Bekasi, Plt. Walikota Bekasi, tokoh agama dan tokoh masyarakat, serta para undangan lainnya. ● mdl

PENGUMUMAN PEMBUBARAN PT PRABU AGENG RAYA

Bahwa untuk memenuhi ketentuan dalam Pasal 124 ayat (1) butir a Jo ayat (2) Jo. Pasal 147 ayat (1), (2) dan (3) serta berdasarkan Keputusan Sirkuler para pemegang saham PT PRABU AGENG RAYA tanggal 19 Mei 2022 yang tertuang dalam akta No. 03 tanggal 20 Mei 2022 dibuat dihadapan SUSANTY SURJANI, RADEAN, M.Kn Notaris di Kota Tangerang, yang hasil dari keputusan Sirkuler tersebut adalah sebagai berikut:

- Menerima Pengunduran diri Seluruh organ Perseroan dengan memberikan pembebasan dan pelunasan (accout et de charge) dari setiap dan semua kewajibannya untuk semua tindakan keperusahaan yang telah dilaksanakan selama masa jabatannya
- Menyetujui untuk dibubarkannya pembubaran perseroan yang berkedudukan di jalan raya sison nomor 32 RT. 005/022 Kel. Cipondoh makmur Kecamatan Cipondoh Kota Tangerang dan menyatakan perseroan masuk dalam proses Likuidasi efektif terhitung sejak tanggal ditandatanganinya keputusan ini;
- Menunjuk MAMAM PARIMAN beralamat di jalan Puri dewalandini blok C5/8 kelurahan polis Kecamatan Cipondoh, RT. 006/001 sebagai likuidator untuk melakukan tindakan yang diperlukan untuk membubarkan dan atau likuidasi perseroan sesuai undang-undang nomor 40 tentang perseroan terbatas, dan peraturan perundangan lainnya yang berlaku.

Dengan pengumuman ini pula kami memberitahukan kepada para pihak bahwa likuidator memberikan kesempatan kepada para pihak yang berkepentingan terhadap perseroan agar dapat menghubungi Likuidator selama 60 hari sejak pengumuman ini dimulai atau selambat-lambatnya tanggal 22 Juli 2022

Tangerang, 24 Mei 2022

Likuidator PT PRABU AGENG RAYA (dalam Likuidasi)
Tid
MAMAM PARIMAN